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SELON TA VOIE,

SORTIR À LA RENCONTRE
AMBIANCE
Tu passes à nos côtés, tu es toujours présent, surtout quand nous avons
le plus besoin de toi. Tu es maison, foyer où nous nous sentons bien ac-
cueillis ; un endroit où nous nous reposons, où nous nous lavons les
pieds, où nous buvons de l'eau, où nous mangeons et nous nous repo-
sons.
Sortir à la rencontre des autres, avancer dans le service, dans l'accueil,
l'écoute... Quand tu sors de tes affaires, tes situations, tes circonstances
et tu es prête à accueillir chez les autres leurs problèmes, leur vie, leurs
affaires, sans doute, les tiens sont relativisés. Plaçons-nous sur l'autre
rive et de là, nous verrons sûrement les choses différemment.
Marcher sur  ta voie, accueillir  et  héberger ceux qui  sont  en chemin,
faire de notre présence des espaces privilégiés d'Hospitalité. Être cha-
cun de nous exquis dans l’attention et les soins, dans la gentillesse et  la
simplicité avec tous ceux qui nous approchent et que nous pouvons ren-
contrer.

CHANT. Tu modo - Cristóbal Fones, SJ
https://www.youtube.com/watch?v=5wXCLdnOQj4 

https://www.youtube.com/watch?v=5wXCLdnOQj4


ÉVANGILE – Lc 10, 38-42

«  Chemin faisant, Jésus entra dans un village. Une femme
nommée  Marthe   le   reçut.   Elle   avait   une   sœur   appelée
Marie qui, s’étant assise aux pieds du Seigneur, écoutait sa
parole.   Quant   à   Marthe,   elle   était   accaparée   par   les
multiples   occupations   du   service.   Elle   intervint   et   dit :
« Seigneur,  cela ne te  fait  rien que ma sœur m’ait   laissé
faire   seule   le   service ?   Dis-lui   donc   de   m’aider. » Le
Seigneur  lui  répondit :  « Marthe, Marthe,  tu  te donnes du
souci  et   tu   t’agites pour  bien des choses.  Une seule  est
nécessaire. Marie a choisi la meilleure part, elle ne lui sera
pas enlevée. »
Approfondissons l’Évangile

« Jésus était en route avec ses  disciples », dit Luc, et l'on sait que ce
long voyage est l'occasion pour lui de donner de multiples consignes à
ses disciples ; depuis la fin du chapitre 9, Jésus, commençant la montée
vers  Jérusalem ,  il   s'est  uniquement  préoccupé  de  leur  donner  des
points  de repère pour les aider à rester  fidèles  à  leur  vocation aussi
merveilleuse e qu’exigeante de suivre le Seigneur. Entre autres, il leur a
recommandé d'accepter l'hospitalité (Lc 9, 4 ; 10, 5-9) ; c'est exactement
ce  qu'il  fait  lui-même  ici  :  on  peut  donc  penser  qu'il  accepte  avec
gratitude l'hospitalité de Marthe.
Ce récit est propre à Luc. Gardons-nous de critiquer Marthe, l'active,
par  rapport  à  Marie,  la  contemplative.  Le  centre  d'intérêt  de
l'évangéliste est plutôt, semble-t-il, la relation des disciples au Seigneur.
Cela ressort du contexte (voir plus haut) et de la répétition du mot «
Seigneur » qui revient trois fois : « Marie se tenait assise aux pieds du
Seigneur »...  Marthe dit  : « Seigneur, cela ne te fait  rien ?... » « Le
Seigneur lui répondit ». L'emploi de ce mot fait penser que la relation
décrite par Luc entre Jésus et les deux sœurs, Marthe et Marie, n'est pas
à juger selon les critères habituels de bonne conduite. Ici, le Maître veut
appeler au discernement de ce qui est « la meilleure part », c'est-à-dire
l'attitude  la  plus  essentielle  qu'il  attend  de  ses  disciples.  
Les  deux  femmes  accueillent  le  Seigneur  en  lui  donnant  toute  leur
attention : Marthe, pour bien le recevoir, Marie, pour ne rien perdre de
sa parole.  On ne peut  pas  dire  que l'une est  active,  l'autre  passive ;
toutes deux ne sont occupées que de lui. Le dialogue proprement dit
n'intervient que sur la réclamation de Marthe : « Seigneur, cela ne te fait
rien  ?  Ma  sœur  me  laisse  seule  à  faire  le  service.  Dis-lui  donc  de
m'aider.  »Le  Seigneur  prononce  alors  une  phrase  qui  a  fait  couler



beaucoup d'encre : « Marthe, Marthe, tu t'inquiètes et tu t'agites pour
bien des choses.  » Jésus ne reproche certainement pas à Marthe son
ardeur à bien le recevoir  ;  qui  dit  hospitalité,  surtout  là-bas,  dit  bon
déjeuner,  donc préparatifs  ;  « tuer le veau gras » est une expression
biblique  !
C'est le comportement inquiet de Marthe qui inspire à Jésus une petite
mise au point, profitable pour tout le monde. Et, en réalité, à travers le
personnage des deux sœurs, il donne une recommandation à chacun de
ses disciples : « Une seule chose est nécessaire », ce qui ne veut pas dire
qu'il faut désormais se laisser dépérir ! Mais qu'il ne faut pas négliger
l'essentiel.  Cherchez plutôt  le Royaume, et  cela vous sera donné par
surcroît. Sois sans crainte, petit troupeau, car votre Père a trouvé bon de
vous donner le Royaume. » (Lc 12, 22-32). « Soyez sans crainte », c'est
là la véritable Parole.

Des pistes pour la prière
Que dit le texte (lecture)
Que dit Dieu avec ce texte ? (méditation)
Comment je dialogue avec Dieu? (prière)
Comment je sens la présence de Dieu dans ma vie? 
(contemplation)
Comment je mets en pratique le message de la parole de Dieu dans 
ma vie réelle? (action)

MUSIQUE AMBIENCE. 
Ravel - Pavane pour une infante défunte
https://www.youtube.com/watch?v=2_c8JRCKq1A 

_______________________________TU INSPIRES MA VIE-
                                                      A DEVENIR HOSPITALITÉ

MAMBRÉ, FOYER AIMABLE
Quand  Tu es là,
la vie, les attitudes,
les mots, les gestes,
sont comme l'huile dans la lampe.
Il se donne, il brûle
et se consomme en éclairant.
Une lumière qui éclaire et revitalise,
le lieu, la personne.

https://www.youtube.com/watch?v=2_c8JRCKq1A


Comme Abraham à Mambré.
aller à la rencontre,
inviter à entrer,
offrir du repos,
afin d’emprunter 
le chemin à nouveau.
Être Mambré, c'est avoir
Dieu dans vos entrailles.
Être Mambré, c'est être un foyer
qui heberge.
Être Mambré, c'est offrir
et  s'offrir en tout.
Être Mambré, c'est aller à la rencontre de...
n'importe qui.
Être Mambré, c'est faire preuve de compassion
avec tout le monde.
Être Mambré, c'est s’anticiper
au besoin qu'on exprime.
Être Mambré, c'est répandre
la joie de la rencontre.
Être Mambré, c'est construire
la fraternité dans notre monde.
Être Mambré, c'est être
un prophète de ce temps.
Être Mambré, c'est être
à la manière de Dieu.
Quel meilleur mot
que ce qui est concrétisé
dans le geste simple et gentil
qui met le cœur à nu
et ouvre ses mains
dans une étreinte sincère.
Comme vous, pour être  l’hôte.

CHANT. ELLOS SON TU ROSTRO - Ixcís
https://www.youtube.com/watch?v=OgyS0Ou1_CA 
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